

Ergebnisse Schüler/innen-Befragung **FOCUS – beliebt und gefragt!**

497 Schülerinnen und Schüler besuchten im ersten Semester des Schuljahres 2021/22 eine FOCUS-Veranstaltung.

Diese ermöglichen jeweils mittwochnachmittags einen praktischen Einblick vor Ort in unterschiedlichste Berufe und Schulen. Die Gesamtergebnisse der Evaluation zeigen, dass die Erwartungen an Organisation, Inhalt und Praxisbezug in hohem Masse erfüllt werden.

Die Evaluation erfolgte im Zeitraum von September bis Dezember 2021 auf elektronischem Weg. Die hohe Rücklaufquote von fast 57% ist überdurchschnittlich. Nebst den Bewertungen auf den nebenan ersichtlichen Dimensionen wurden die Jugendlichen auch gebeten, persönliche Eindrücke zu formulieren.

**«Spannend – interessant -
abwechslungsreich - gute Infos»**

FOCUS-Teilnehmer Fachmann/-frau Gesundheit

Über alle Veranstaltungen hinweg wurde positiv erwähnt, wenn Schülerinnen und Schüler selber etwas herstellen, ausprobieren oder etwas mit den Sinnen erfahren durften. Dieser Aspekt von Praxisbezug hinterlässt bleibende Eindrücke und unterstützt die Berufswahl optimal.

**«Ich habe mir den Beruf
ganz anders vorgestellt!»**

FOCUS-Teilnehmerin Bäcker/in-Konditor/in-Confiseur/in

Die Berufseinblicke zeigen auch auf, ob die persönliche Vorstellung eines Berufes mit der Realität übereinstimmt. Dies ist eine weitere wertvolle Erfahrung im Berufswahlprozess.

Allen teilnehmenden Betrieben ein grosses Dankeschön für diese praktischen Berufseinblicke.

Weitere Informationen

Berufs-, Studien- und Laufbahnberatung
biz@sz.ch
www.sz.ch/biz

34	Veranstaltungen
40	verschiedene Berufsausbildungen
497	befragte Teilnehmende
56.9	% Rücklaufquote
4.3	Ø Gesamtpunktzahl (max. 5)

So bewerteten die Teilnehmenden die FOCUS-Veranstaltungen

